
Data:  03/10/2017
 Testata giornalistica:  Il Messaggero

D’Alfonso esalta le Zes per favorire gli investimenti

  «Uno strumento straordinario per aumentare la produttività del territorio e far crescere l’occupazione»: si
è espresso così il presidente della Regione Abruzzo, Luciano D’Alfonso, intervenuto al convegno“Le zone
economiche speciali opportunità per Ortona, per l’Abruzzo” organizzato dal Partito democratico nel
pomeriggio di ieri a Palazzo Farnese. D’Alfonso non ha dubbi della bontà della zes che snellisce gli iter
burocratici favorendo gli investimenti:«Uno strumento che- a suo parere si sposa con la tutela del
territorio». Questo in risposta ai dubbi sollevati dal sindaco Leo Castiglione che attende il 13 ottobre per
conoscere i dettagli delle disposizioni previste dalla Zes preoccupato da cosa possa contenere il contenitore
zes se industrie impattanti o meno. Ma D’Alfonso lo rassicura ribadendo che sarà la Regione a
specializzare le aree inserendo le imprese più favorevoli al territorio. «Stiamo dando le infrastrutture al
territorio ha aggiunto Camillo D’alessandro consigliere regionale – ma dobbiamo dare anche un menu agli
investitori e il menu è dato dalla zes: un menu appetibile che li spingerà a investire qui».
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